

# ASFIEL intenta hacer visible la fibromialgia en su Día internacional con actividades

08/05/2019



La **Asociación de Fibromialgia de Elda**, Petrer y Comarca, ASFIEL, celebra el 12 de mayo el Día Internacional de la Fibromialgia bajo el lema *Queremos un trato digno*, ha apuntado la edil de Servicios Sociales, **Alba García**. La presidenta de la asociación, **Cristina Jarquer**, ha manifestado que aprovechan esta celebración para llevar a cabo **distintas actividades con las que dar visibilidad a su problemática**, una enfermedad que afecta a muchas mujeres y por ello "se lucha para **recibir un trato digno**. Nos gustaría que se llevara un seguimiento de nuestra enfermedad, pero lo cierto es que también en investigación estamos abandonadas. Nos cuesta llevar el día a día, a veces es muy duro, pero seguimos luchando".

Las actividades tienen lugar el viernes 10 de mayo

consistente en una mesa informativa en el Mercado Frontera de Petrer, de 10 a 13 horas; el domingo 12 una marcha y sentada en Alicante con un recorrido desde la Plaza de los Luceros hasta la Montañeta. Salida desde la Plaza de la Ficia a las 11 horas en autobús y regreso a las 17:30 horas; el jueves 16 mesa informativa en el Centro de Especialidades Padre Manjón de 9:30 a 13:30 horas; y el jueves 23 inauguración de una exposición de pintura *Fibro Arte* a las 20 horas en la Fundación Paurides, abierta hasta el 12 de junio. La vicepresidenta de ASFIEL, Conchi Parada, destacó que la asociación acuden 62 persona, que a lo largo de todo el año participan en clases de pintura, bailes de salón, piscina municipal gratis, pilates terapéutico y sesiones de autoayuda, así como servicio de gabinete psicológico, además los martes y jueves de 18 a 20 horas atienden al

público.